

Gemeinderat von Zürich

6. Oktober 2010

Postulat

von Alexander Jäger (FDP)
und Claudia Simon (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, die am Meierhofplatz geplante neue Verkehrsführung zu stoppen und ein Gesamtverkehrskonzept für den Kreis 10 auszuarbeiten.

Begründung:

Am 4. September 2010 startete die FDP Kreis 10 die Unterschriftensammlung gegen die neue Verkehrsführung am Meierhofplatz. Bereits nach einem Monat, am 6. Oktober 2010 konnte die Petition, welche auch vom Quartierverein Höngg und von Handel und Gewerbe (HGH) unterstützt wurde, mit 1970 Unterschriften an Polizeivorsteher Daniel Leupi überreicht werden. Der Unmut in der Bevölkerung ist gross, dass der Verkehr von den Hauptstrassen in die Tempo 30-Zonen verlagert werden soll. Nur ein Gesamtverkehrskonzept nach der abgeschlossenen Renovation der Hardbrücke kann eine Lösung bringen.

